

Betreff: Österreichweite Aktionstage - Beitrag aus Salzburg

Von: "Erik Schnaitl" <erik@fairkehr.at>

Datum: 19.10.2022, 06:30

An: <info@verkehrswende.at>

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Information, wir werden in Salzburg eine Mobilitätsaktion machen, die genau zum Zeitpunkt der österreichweiten Aktionstage stattfindet. Sehr gerne auf eurer Homepage darauf hinweisen.

fairkehr traut sich:

„Der Verein fairkehr traut sich nicht nur seit 15 Jahren heikle Themen der Mobilität anzusprechen und sich dafür einzusetzen, dass der Verkehr zukunftsfähiger wird, sondern fairkehr traut sich diesmal auch auf persönlicher Ebene.

Der Vereins Gründer und heutige fairkehr Geschäftsführer Erik Schnaitl traut sich am Freitag 21. Oktober mit seiner Freundin und fairkehr Vorstand Verena Karl im Salzburger Marmorsaal. Das Brautpaar wählt, passend zum Verein fairkehr, das Gehzeug als Hochzeitsfahrzeug. Das Gehzeug, eine „Erfindung“ von Verkehrsplaner Hermann Knoflacher, soll zeigen, wie verrückt es ist, den Autos so viel Platz auf der Straße zu geben.

Mit der Aktion ist fairkehr ein Teil der österreichweiten Aktionstagen vom 21.-23. Oktober 2022 die von verkehrswende.at organisiert werden. <https://www.verkehrswende.at/aktionstage-2022/>

Unsere fairkehr Schwerpunkte liegen dabei auf:

- *dem Baustopp fossiler Großprojekte wie dem S-Link und ÖBB-Bahntunnel nach Köstendorf. Dafür die daraus freiwerdenden finanziellen Mittel für schneller wirksamere und ökologischere Maßnahmen verwenden.*
- *der Förderung von Fuß- und Radverkehr mit Aufstockung der finanziellen Mittel und Orientierung der Verkehrsplanung an den beiden Verkehrsarten.*
- *der Umverteilung des öffentlichen Raumes (und Budgets) zu Gunsten des zu Fußgehens und Radfahrens und zu Lasten des motorisierten Individualverkehrs.*

Mit eigenem Chauffeur und begleitet von einem Dudelsackspieler geht es für die zwei mit dem Brautfahrzeug durch das Andräviertel zur Feier im engsten Familienkreis."

Diese Zeilen werden wir auch an lokale Medien senden und ein Foto nachschicken.

Lieben Gruß aus Salzburg

Erik Schnaitl

+436503261977

Geschäftsleiter

fairkehr – Verein für verkehrspolitische Bewusstseinsbildung

erik@fairkehr.at